

Fecha 11.01.2009	Sección Primera	Página 10
---------------------	--------------------	--------------

Jardín de la Corregidora

LAURA CASTILLO GARCÍA

Campaña nacional vs contubernio panista

La absoluta torpeza política mostrada por el presidente del municipio queretano de El Marqués, el panista Enrique Vega Carriles, al negarse a solucionar un problema local relativo a reintegrar la propiedad de un pozo de agua a los vecinos de la comunidad de La Piedad (tras haber sido despojados de él por un familiar del actual secretario de Gobierno del estado, Alfredo Botello Montes), y las posteriores acciones represivas ejecutadas por el gobierno estatal del también panista Francisco Garrido Patrón en contra de la absoluta mayoría de los lugareños, y que han dejado un saldo 15 inocentes encarcelados, han logrado el efecto contrario de lo que buscaban. Lejos de haberlo "matado" por la vía de la represión y el amedrentamiento, ese movimiento de resistencia civil local se ha escalado a nivel nacional y ahora a lo largo y ancho del país miles de mexicanos denuncian la política represiva y elitista del Partido Acción Nacional, y exigen libertad para 15 rehenes del gobierno yunquista de Querétaro y respeto al derecho de su organización a existir en cualquier punto de la República Mexicana. En efecto, el afán del gobierno panista de Querétaro de proteger a la familia del yunquista Alfredo Botello, y a él mismo, y, posteriormente el afán de la Secretaría de Gobernación federal por ocultar los abusos de poder y arbitrariedades cometidas por un gobierno estatal emanado de las filas de su mismo partido político, que es escuda en la verborrea de aplicación del estado de Derecho para legitimar la represión en contra de humildes queretanos, transformó un modesto movimiento local en un emblema nacional de la lucha de los antorchistas por la libertad y el derecho a la existencia de la organización de los pobres de México. Como se recordará, hace tres meses el gobierno panista de Querétaro ordenó el encarcelamiento de los vecinos de La Piedad que participaban en un plantón instalado en las inmediaciones del pozo de agua para protestar por la entrega de éste al mismo al organismo estatal operador del líquido. A principios del pasado mes de diciembre, Emeterio Carlón, coordinador de asesores del subsecretario de la Secretaría de Gobernación federal, Abraham González, prometió -luego de un plantón antorchis-



Continúa en siguiente hoja

Página 1 de 2
\$ 15479.62
Tam: 290 cm²
ALUNA

Fecha 11.01.2009	Sección Primera	Página 10
----------------------------	---------------------------	---------------------

ta de 63 días- que los 14 presos políticos serían liberados a más tardar la penúltima semana del mismo mes, y prometió también que serían suspendidas las órdenes de aprehensión en contra de la abogada de los vecinos de La Piedad, Yesenia Valdez Flores, quien estaba en camino de ganar un juicio por despojo en contra del pariente del yunquista Botello Montes, y del dirigente estatal del Movimiento Antorchista, Jerónimo Gurrola Grave.

A estas alturas y, sobre todo después de que en esta semana los antorchistas han repartido miles de volantes, es ampliamente conocido que la Segob incumplió todos los compromisos pactados con los antorchistas y que por ello, antes de reinstalar su plantón a las afueras de la Segob, Antorcha ha emprendido una amplia campaña nacional en contra del contubernio de los panistas federales y de Querétaro para acabar con el Movimiento Antorchista en este estado. A lo largo y ancho del país, los antorchistas denuncian que la Segob está muy lejos del discurso oficial, pues no promueve la paz social ni el entendimiento, sino el encono y la traición entre los mexicanos.

Mientras no sean liberados los 15 presos políticos, Antorcha realizará volanteos masivos en casetas de cobro, universidades, plazas y calles del país e incluso en garitas internacionales, a fin de que se conozca que "la Segob no cumple su palabra, que la traiciona y que embozó a una organización que confió en que sus operadores iban a cumplir su palabra de restablecer el Estado de Derecho en Querétaro y, por tanto, a liberar a 14 personas inocentes y no encarcelar a 3 más". La traición de la Segob no es lo más grave en esta historia; lo peor es que los 15 presos políticos de La Piedad se han convertido en rehenes del gobierno panista de Querétaro que quiere, a cambio de su libertad, que Antorcha abandone el territorio; es decir, que deje de hacer política en Querétaro a favor de los pobres.

Como eso es completamente inaceptable en un sistema democrático, la campaña antorchista contra el contubernio panista es absolutamente legítima.

lauracastillo30@yahoo.com.mx